

Le PLR veut le meilleur système de formation au monde pour notre pays

Fribourg, le 28 juin 2014

Communiqué de presse

Le PLR veut le meilleur système de formation au monde pour notre pays

Les délégués rejettent l'initiative sur la caisse unique et l'initiative Gastrosuisse

En présence du ministre de la formation Johann Schneider-Ammann, les délégués du *PLR.Les Libéraux-Radicaux* ont adopté à la quasi-unanimité un [papier de position](#) qui propose de développer le meilleur système de formation au monde. Telle est la clé du succès de la Suisse à long terme. Les délégués se sont également clairement opposés aux initiatives pour une caisse unique et Gastrosuisse. Enfin, le président du parti Philipp Müller a présenté un sondage, réalisé auprès des membres du PLR. Celui-ci souligne que les membres soutiennent la stratégie du PLR pour le futur de la Suisse et les valeurs centrales : liberté, cohésion et innovation.

Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* est actuellement à la moitié de la préparation de sa campagne électorale de 2015. Un sondage réalisé auprès des membres montre que le parti est sur la bonne voie, particulièrement en ce qui concerne la cohésion. « La cohésion est la réponse aux enjeux que sont la migration. Des conflits politiques frontaux ne mèneront notre pays nulle part. Après le oui à l'initiative contre l'immigration de masse, il nous faut des solutions constructives », a souligné le président du parti Philipp Müller. Le PLR soutient de manière générale le Conseil fédéral pour des propositions de mises en œuvre de cette initiative rapides et acceptables.

La formation est un investissement pour l'avenir selon le Conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann

Les délégués ont également approuvé à la quasi-unanimité [un papier de position](#) qui soutient la mise en place du meilleur système de formation du monde pour la Suisse. Il s'agit d'un investissement capital pour l'avenir de notre pays. Cela induit une égalité des chances au départ et de récompenser l'engagement.

Le ministre de la formation Johann Schneider-Ammann a réaffirmé la signification de la formation: « Notre système de formation professionnelle duale est unique et très performant. Nous devons le maintenir et le développer, pour donner aux jeunes les meilleures perspectives d'avenir ! »

Pas d'expérience hasardeuse avec notre système de santé : non à la caisse unique !

Les délégués ont ensuite clairement rejeté l'initiative pour la caisse unique par 232 voix contre et 2 pour. Avec un monopole sous forme de caisse étatique, les coûts de santé ne pourraient pas être réduits et la qualité de la prise en charge médicale serait mise en péril. Grâce à la liberté de choix, les clients mécontents peuvent changer d'assurance, alors qu'une caisse

Le PLR veut le meilleur système de formation au monde pour notre pays

unique ferait de nous des quémandeurs opposés aux fonctionnaires.

Ce changement de système nous coûterait surtout deux milliards de francs. Le PLR rejette cette proposition et soutient une concurrence saine entre les prestataires, avec toutefois une amélioration de la surveillance. La mise en place d'une caisse unique mettrait à mal la performance de notre système de santé compétitif, en comparaison internationale.

Non à l'initiative Gastrosuisse, oui à un taux unique pour la TVA

L'initiative Gastrosuisse, qui souhaite que les denrées alimentaires consommées au restaurant soient soumises au même taux de TVA que les denrées alimentaires de base, c'est-à-dire 2,5% au lieu de 8%, a aussi été clairement rejetée par 143 voix contre, 72 pour et 13 abstentions. Cette initiative n'avantage qu'un seul secteur de l'économie et engendre une perte fiscale annuelle de 750 millions de francs sur les recettes liées à la TVA.

Le PLR soutient la mise en place de la TVA la plus basse et la plus simple d'Europe avec un taux unique de 6%, alors que les pays de l'UE affichent en moyenne un taux de 21,5% ! Un taux unique est aussi une mesure capitale contre la bureaucratie. Le PLR appelle la population et l'économie à soutenir un taux de TVA unique au lieu de soutenir l'initiative Gastrosuisse – **par amour de la Suisse.**



[Papier de position " Notre but : le meilleur système de formation "](#)